



EDUARDO NAYAP KININ

Impulsor de las voces indígenas
Congresista por AMAZONAS



EDUARDO NAYAP KININ

Impulsor de las voces indígenas en el Parlamento Nacional

Congresista Eduardo Nayap felicita a

jóvenes universitarios indígenas por el inicio de clases en la Universidad Mario Peláez Bazán

JÓVENES INDIGENAS FAVORECERÁN EL PROGRESO DE SUS COMUNIDADES A TRAVÉS DEL ESTUDIO UNIVERSITARIO

El parlamentario awajún, Eduardo Nayap Kinin, participó de la ceremonia de bienvenida a los estudiantes beneficiarios del programa BECA 18 quienes estudiarán en la Universidad de la Amazonía “Mario Peláez Bazán” en la Provincia de Utcubamba.

El legislador expresó su satisfacción y felicitó a los jóvenes que accedieron a las becas de estudio promovidas por el Ministerio de Educación. En el evento, el Congresista se dirigió a los estudiantes a fin de

motivarlos y comprometerlos a que concluyan con sus carreras universitarias y en un futuro puedan ayudar en el desarrollo de sus comunidades.

“Una vez que los jóvenes concluyan su educación se contará con excelentes ciudadanos que apoyen a su familia y contribuyan al desarrollo del país. Asimismo, resalto la predisposición de este Gobierno de tender los puentes necesarios para trabajar juntos en una verdadera inclusión”, destacó el Congresista nacionalista, quien renovó su compromiso de apoyar a los jóvenes indígenas a acceder a una educación de calidad.

A su vez, el parlamentario indígena, agradeció a las autoridades de la Universidad Mario Peláez Bazán por contar con una infraestructura moderna y adecuada para albergar a nuevos estudiantes, asimismo de contar con docentes especializados en las carreras que imparte esta casa de estudios. Los estudiantes pertenecen a los departamentos de Cajamarca, San Martín, Loreto, Ucayali, Madre de Dios, Huánuco, Cusco, Apurímac y Amazonas sumando un total de 620 beneficiarios.



Congresista Eduardo Nayap felicitó a los alumnos de las comunidades nativas por esforzarse en sus estudios universitarios

EDUARDO NAYAP KININ

Impulsor de las voces indígenas en el Parlamento Nacional

Ninguna autoridad política ha sido responsabilizada.

BAGUAZO: TRAS SEIS AÑOS AÚN NO TIENE CULPABLES

El congresista Eduardo Nayap Kinin, primer parlamentario awajún del Perú, participó de la ceremonia de conmemoración por los 6 años transcurridos tras el denominado “Baguazo” en la Curva del Diablo en la Provincia de Bagua donde se produjo un enfrentamiento entre la Policía e indígenas que pedían la derogación de los Decretos Legislativos 1090 y 1064.

El legislador Eduardo Nayap manifestó que las autoridades del segundo gobierno aprista, incluido el entonces presidente Alan García y sus ministros, deben responder por lo sucedido. Asimismo, precisó que mientras no se abra una investigación que determine con claridad quiénes son los responsables, “la herida continuará abierta y nos seguirá haciendo mucho daño”.

Por el caso han sido procesados nativos y mestizos, pero ninguna de las autoridades políticas que ordenó las acciones que desataron los violentos hechos del 5 de junio de 2009.



Pobladores presentes en la “Curva del Diablo” para la ceremonia de conmemoración del “Baguazo”

Congresista Eduardo Nayap recibió a jóvenes amazonenses en el marco del Plenario Nacional del Parlamento Joven del Congreso de la República

JÓVENES LÍDERES AMAZONENSES PARTICIPAN EN PLENARIO CONGRESAL

Con el fin de contribuir en la construcción de ciudadanía y liderazgo a través de prácticas democráticas entre jóvenes líderes y/o potenciales líderes, el parlamentario awajún Eduardo Nayap Kinin participó de la inauguración del quinto Plenario Nacional para jóvenes líderes realizado en el Congreso de la República que congregó a jóvenes de la Región Amazonas, Tacna, Moquegua y Pasco.

EDUARDO NAYAP KININ

Impulsor de las voces indígenas en el Parlamento Nacional

En horas de la tarde, el legislador Eduardo Nayap, se reunió con jóvenes universitarios amazonenses, quienes solicitaron su participación para hacer realidad una serie de proyectos. El legislador se comprometió a brindar todo el apoyo necesario a los estudiantes que solicitan asesoramiento para proyectos empresariales y académicos como el aporte con expositores para algunos eventos. Para ese efecto, se acordó realizar futuras coordinaciones en las localidades de Bagua Grande y Chachapoyas.

Asimismo, el Congresista Nayap Kinin, felicitó la participación activa y las propuestas brindadas en el Plenario Congresal de los jóvenes amazonenses; y a su vez, los invocó a seguir participando en política porque sus características propias los convierten en actores de cambio. “Un país en crecimiento pero con tantos problemas sociales necesita de una juventud activa y participativa”, finalizó.



Congresista Eduardo Nayap con los jóvenes amazonenses en el marco del Plenario Nacional del Parlamento Joven del Congreso de la República

EDUARDO NAYAP KININ

Impulsor de las voces indígenas en el Parlamento Nacional

Finalizó con éxito evento organizado por el parlamentario awajún a favor de la niñez indígena

II FORO INTERNACIONAL POR LA PRIMERA INFANCIA EN AMAZONAS

El evento organizado por el legislador nacionalista, Eduardo Nayap Kinin, finalizó con gran expectativa por parte de los más de 300 participantes entre docentes bilingües y personal de salud, quienes se dieron cita los días 13, 14 y 15 del presente mes para reconocer y adoptar experiencias innovadoras sobre la adecuada atención integral a la primera infancia indígena a través de ponencias y talleres aplicativos impartidos.

“El objetivo de este foro fue establecer acuerdos con los

principales actores locales como son los docentes, haciendo de la primera infancia un mejor futuro, con un desarrollo óptimo a fin de reducir las brechas de la desnutrición Crónica Infantil y anemia con un enfoque intercultural”, manifestó el Congresista Nayap.

El evento empezó con la ponencia “Niños seguros, felices y amantes de su tierra” a cargo del expositor José Miguel De Angulo de Bolivia quien enfatizó la importancia de un apego saludable en la niñez. Acto seguido, los docentes bilingües y el personal de salud participaron de la actividad lúdico musical sobre la primera infancia a cargo de la Directora del Centro de Investigaciones y Servicios Educativos de la Pontificia Universidad Católica del Perú, Luzmila Mendivil.



Congresista Eduardo Nayap inaugura el II Foro Internacional por la Primera Infancia



Profesores participan de Talleres

Culminada la actividad, se dictó la ponencia: "Siete Resultados del Desarrollo Infantil Temprano" a cargo de Patricia González Simón, especialista en Desarrollo Infantil del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social. Posteriormente, los docentes participaron de la conferencia denominada "Determinantes de la salud y nutrición en la Primera Infancia" a cargo de UNICEF.

Por la tarde, los docentes bilingües participaron de los múltiples talleres como la "Educación Musical en la Primera Infancia", dirigido por Luzmila Mendivil (PUCP); el "Entorno de aprendizaje en el nivel Inicial (de 3 a 5 años)" a cargo de Liliana Pacheco y Yolanda Cerdán (MINEDU); la "Alimentación saludable y nutritiva para niñas y niños", impartido por José Negrón (MIDIS). Asimismo, se dictaron los talleres de "Acciones clave para reducir la anemia y promover el DIT en el Control CRED" a cargo de María Elena Ugaz, Ana Arana y Milagros Castillo (UNICEF) y "Técnicas Kirigami en apoyo al desarrollo de estrategias y materiales para las áreas de comunicación" a cargo de José Luis Castillo.

En el acto de clausura estuvieron presentes la Ministra de Desarrollo e Inclusión Social, Paola Bustamante, el Viceministro de Salud, Percy Minaya; el Prefecto de Condorcanqui; el alcalde de Santa María de Nieva, el Director de la Ugel de Condorcanqui, y el Jefe regional del RENIEC.

Del mismo modo, para el desarrollo del encuentro participaron diversas instituciones públicas como el Ministerio de Educación (MINEDU) con la participación de la Dirección de Educación Intercultural Bilingüe y la Dirección de Educación Inicial, el Ministerio de Salud, el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social (MIDIS), el Registro Nacional de Identidad y Estado Civil (RENIEC) entre otros, además de la presencia de organismos internacionales como UNICEF, USAID, OEA.

Asimismo, la Pontificia Universidad Católica del Perú ofreció 12 becas de estudios para los docentes participantes quienes en enero del próximo año llegarán a Lima para especializarse en temas sobre la



Autoridades en la Clausura del II Foro

EDUARDO NAYAP KININ

Impulsor de las voces indígenas en el Parlamento Nacional

atención de la primera infancia indígena.

Finalmente, se elaboró un conjunto de acuerdos que fueron entregados a

los titulares de los ministerios presentes a fin de realizar acciones articuladas que contribuyan a mejorar la situación de la primera infancia en la región Amazonas.



Participantes del II Foro Internacional por la Primera Infancia

La población amazonense será beneficiada con varios proyectos de inversión pública aprobados tras la gestión del parlamentario awajún, Eduardo Nayap

**CONGRESISTA
NAYAP GESTIONA
VARIOS
PROYECTOS DE
INVERSIÓN PARA
AMAZONAS**

Tras la conversación sostenida con el Presidente de la República, Ollanta Humala Tasso, el parlamentario indígena, Eduardo Nayap Kinin, logró que varios proyectos de inversión pública para los diversos distritos de la Región Amazonas sean beneficiados con la asignación presupuestal correspondiente.

Los proyectos forman parte de los Decretos Supremos 150-2015-EF y 151-2015-EF donde se autoriza la transferencia de partidas en el presupuesto del sector público para el año fiscal 2015 a favor de los gobiernos locales de Amazonas para el financiamiento de proyectos de inversión pública en beneficio de la población.

EDUARDO NAYAP KININ

Impulsor de las voces indígenas en el Parlamento Nacional

Dentro de los proyectos que serán financiados figuran: mejoramiento y ampliación del sistema de agua potable e instalación del servicio de disposición sanitaria de excretas en las localidades de Guillipcha y Calviche, distrito de Granada, Chachapoyas con código de SNIP 297423 por un monto de 1 586, 108.00 nuevos soles. Asimismo, el proyecto de instalación de losa de recreación multiusos en la localidad de Collonce, Distrito de Ocumal, Luya cuyo monto asciende a 395, 418.00 nuevos soles con código de SNIP 276691.

Del mismo modo, el proyecto de inversión denominado mejoramiento, ampliación y rehabilitación del servicio de agua potable, alcantarillado y tratamiento de aguas servidas de la ciudad de Chachapoyas, identificado con código de SNIP 229654, percibirá un monto de

12 101 611 nuevos soles. Igualmente, el proyecto “creación del sistema de agua potable y alcantarillado en la localidad de Buenos Aires, distrito de Yambrasbamba, Bongará”, identificado con código de SNIP 215870 cuyo monto asciende a los 2 239, 438.00 nuevos soles.

También figura el proyecto ampliación y mejoramiento del sistema de alcantarillado y sistema de tratamiento de aguas residuales de la localidad de San Carlos, distrito de San Carlos – Bongará, identificado con código de SNIP 194190 por un monto de 415, 506.00 nuevos soles. Además del mejoramiento del sistema de agua potable y construcción de alcantarillado de la localidad de los Patos, distrito de Cajaruro, Utcubamba, con código de SNIP 155365 cuyo monto asciende de 1 476, 245.00 nuevos soles.

Posteriormente, el Congresista por Amazonas, Eduardo Nayap, insta a las autoridades y funcionarios a trabajar para que las obras a realizarse sean construidas de acuerdo a los expedientes técnicos y que se realicen dentro de los plazos y cronogramas establecidos y a la población amazonense para que de manera conjunta sean fiscalizadores de las obras a realizarse y de presentarse cualquier irregularidad proceder a realizar la denuncia ante la Fiscalía de la Nación y la Contraloría General de la República.

Por último, el parlamentario Amazonense también se comprometió a seguir apoyando a las diversas municipalidades Provinciales y Distritales de Amazonas para que se haga realidad el financiamiento de más proyectos de inversión pública.